Les pedimos se tomen el tiempo de ver en este primer número quiénes forman parte de nuestro comité, así como las características editoriales de nuestra revista; estamos seguros de que mostrará los estándares de calidad y reputación que desde un principio nos hemos fijado.

Para una revista como la nuestra es muy importante que sus lectores se expresen e intercambien ideas, esquemas terapéuticos y modificaciones tecnológicas. Por ello les pedimos nos escriban, llamen o contacten por correo electrónico para hacernos sugerencias y comentarios, intercambiar experiencias o enviarnos trabajos libres, mini-casos y toda la información que crean pueda ser de interés en nuestra área. Con sus contribuciones y apoyo, esta revista tendrá una gran aceptación, no sólo por su enfoque único, sino por la amplitud de sus puntos de vista y sus criterios.

Estamos seguros de que de esta manera alcanzaremos nuestra meta: poner al servicio de nuestros lectores una revista con la más confiable, reciente e interesante información acerca de la dermatología del presente y del futuro.

No queremos dejar pasar esta oportunidad para agradecer a todos nuestros colegas, así como a nuestros patrocinadores —cuyos anuncios están plasmados en este primer número—, por su apoyo para la realización de este proyecto de más de dos años de planeación, que finalmente ha cristalizado en una realidad que esperamos será, para los médicos interesados, un instrumento efectivo y valioso en el intercambio de información en esta altamente evolutiva especialidad de la Medicina.